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INDICAÇÃO Nº 1247/2025

Indica a necessidade do retorno das Feiras 
Populares no bairro Parque das Hortências.

Venho, respeitosamente, por meio deste, com os meus cordiais cumprimentos, 
indicar à Secretaria de Trabalho, Desenvolvimento Econômico e Turismo e ao Senhor Prefeito 
Municipal, a necessidade de entrar em entendimento com o setor competente, no sentido de 
que seja promovido o retorno das Feiras Populares no bairro Parque das Hortências.

A solicitação se justifica tendo em vista que o retorno das Feiras Populares no 
bairro Parque das Hortências é de extrema importância para a revitalização econômica e social 
da região. Trata-se de um pedido da própria população ao nosso gabinete. Essas feiras, além 
de se consolidarem como um espaço de comercialização para os pequenos empreendedores 
locais, desempenham um papel crucial na geração de trabalho e renda para a comunidade. 
Com a realização das edições anteriores, foi possível observar a movimentação positiva na 
economia local, com grande adesão da população e dos comerciantes, o que demonstra a 
necessidade de fomentar e incentivar o comércio local. Além disso, as feiras são um ponto de 
encontro para a troca de experiências e de fortalecimento da economia solidária, permitindo 
que empreendedores individuais e coletivos ampliem suas oportunidades de negócios e se 
integrem ao mercado sem a necessidade de infraestrutura física cara. Dessa forma, o retorno 
dessas feiras no Parque das Hortências contribuirá para o crescimento econômico do bairro, 
favorecendo a inclusão social e a diversificação da economia local, gerando mais 
oportunidades para todos os envolvidos.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 26 de fevereiro de 2025.

EMANOEL SPONTON
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